
１２月に実施させていただいた第２回学校評価アンケートの結果についてですが、第１回
と同様に、保護者アンケートの各質問に対しての評価(Ａ＋Ｂ)が８０％以上は概ね良好と判
断し、満たなかった項目（№５、№７)については以下の善後策で継続して対応していきたい
と考えております。

項目№５については、８９％と目標の９０％まであと少しのところまできました。児童会
の挨拶運動や全教職員で挨拶の大切さを啓発してきた成果は現れており、全体的に挨拶がし
っかりできる子供は増えています。今後は更に自分から相手に伝わる声でしっかりと挨拶で
きる児童の育成に努めていきたいと思います。

項目№７については、７月調査は７４％の回答でしたが、１２月調査においても同様でし
た。学校では、将来の夢や目標を持つことの大切さをキャリア教育の中で子供たちに促し、
進めております。問題はそれを達成するために今、自分が何を行わなければならないか考え、
実行していくことです。小さな努力をコツコツと積み重ねることが目標達成のための一番の
近道であることを常々、子供たちに話しております。どうかご家庭におかれましてもお子さ
んと時間を共有していただき、将来の夢などについて話し合ってみてください。そして、お
子さんを励まし応援していただければと思います。学校でも引き続き尽力いたしますのでご
協力よろしくお願いいたします。

その他、自由記述欄にもご意見やご感想をいただき、感謝申し上げます。記述内容につき
ましては、全職員で共有し、今後の教育活動に活かして参ります。

１月２４日（月）～２８日（金）まで
校内書き初め展が行われました。１，２
年生は硬筆、３年生以上は毛筆でそれぞ
れ課題の文字を書きました。どの子供も
一筆一筆に心を込め、真剣な眼差しで書
き上げていました。各クラスの廊下に展
示された作品からは、一人一人の念頭に
当たっての決意や本気さを感じ取ること
ができました。その気持ちを忘れずに３
学期残りの日々もしっかりと過ごしてほ
しいと思います。




